

SERÁN MIL MILLONES MENOS

Rebajan presupuesto al INE para el 2026

EN CONTRASTE CON ESTE PRESUPUESTO, LOS PARTIDOS POLÍTICOS DISPONDRÁN DE MÁS RECURSOS ECONÓMICOS

DIEGO RAYA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Para resolver sus necesidades presupuestales durante un calendario en el que no habrá comicios federales, el Instituto Nacional Electoral (INE) dispondrá en 2026 de mil millones de pesos menos que los presupuestados en 2025.

En contraste con este presupuesto, los seis partidos políticos con financiamiento oficial si tendrán un aumento de más de un cinco por ciento en estos ingresos.

Es de señalar que el Proyecto de Presupuesto de Egresos del INE correspondiente al próximo año, se aprobó el 18 de agosto pasado, sin embargo, este debe ser ratificado o ajustado en diciembre, cuando se de visto bueno al Presupuesto de Egresos en todo el Gobierno Federal en la Cámara de Diputados.

“El Consejo General deberá aprobar los ajustes al presupuesto de conformidad con las determinaciones que, en

AUMENTO

• Los seis partidos políticos con financiamiento oficial si tendrán un aumento de más de un cinco por ciento en estos ingresos

APROBÓ

• El Proyecto de Presupuesto de Egresos del INE correspondiente al próximo año, se aprobó el 18 de agosto



• Con el objetivo de resolver necesidades presupuestales

su caso, establezca la Cámara de Diputados, así como las medidas de racionalidad y disciplina presupuestaria correspondientes para el ejercicio del presupuesto 2026 del Instituto Nacional Electoral, derivadas del Decreto de Presupuesto de Egresos de la Federación y las que proponga adicionalmente la Junta General Ejecutiva”, advierte el acuerdo aprobado el lunes 18 de agosto de 2025.

Un presupuesto precautorio fue aprobado en la misma sesión del Consejo General del INE, en los términos siguientes: “Se aprueba el presupuesto precautorio para la eventual

organización de una Consulta Popular para el ejercicio fiscal 2026, por un monto total de tres mil ciento diecinueve millones cuatrocientos cinco mil ciento doce pesos, el cual formará parte del anteproyecto de Presupuesto del Instituto Nacional Electoral para el ejercicio fiscal 2026”.

Es de señalar, que si bien el presupuesto del INE tuvo una considerable disminución entre las elecciones federales de 2024, y las pasadas elecciones judiciales de este año, equivalente a cinco mil 768 millones de pesos, al comparar el mismo 2024 con en 2025.